

Joe Adams

Presidente, Energía e Industria MWH Global Broomfield, Colorado



Joe Adams es el presidente de Energía e Industria de MWH Global, con sede en Broomfield, Colorado. Supervisa la estrategia global y las operaciones diarias de los servicios que MWH ofrece a los sectores de energía, minería, gas y petróleo y manufactura. Es miembro del Directorio de MWH Global.

Está abocado al aprendizaje continuo y al crecimiento de la compañía, enfocándose en el desarrollo de negocios y el éxito de las operaciones para asegurar que MWH siga siendo el proveedor líder de servicios a clientes de los sectores de energía e industria. Se enorgullece especialmente de haber podido ver la culminación de los proyectos, lo que le permite observar de primera mano la manera en que los proyectos de MWH están Contribuyendo a un Mundo Mejor. Uno de esos proyectos, en el que ocupa el puesto de presidente del consorcio de diseño líder de MWH, es la ampliación del Tercer Juego de Esclusas en el Canal de Panamá, valorizada en US\$3 mil millones.

Posee más de 37 años de experiencia en ingeniería, construcción y gestión de proyectos. Se incorporó a MWH en 1985 y ha ocupado una serie de puestos de liderazgo incluyendo el de gerente de oficina en Chicago, director de desarrollo de negocios y director ejecutivo de operaciones para los negocios industriales en la región Américas. Asimismo, fue presidente de MWH Constructors desde 2005 hasta 2011, en cuyo periodo lideró la adquisición exitosa de una empresa de construcción de 1,000 personas en el Reino Unido. Antes de MWH, se desempeñó como gerente de proyecto para IT Corporation.

El Sr. Adams es un ingeniero colegiado y con licencia profesional involucrado en diversas actividades. Entre sus compromisos actuales están la Sociedad de Ingenieros Civiles de los Estados Unidos (ASCE) y la Asociación de Contratistas Generales (AGC). Fue presidente y es miembro fundador del Consejo de Diseño y Construcción de Obras Hidráulicas (WDBC). Anteriormente, perteneció a la junta directiva de la Mesa Redonda de la Industria de la Construcción (CIRT) y los Beavers (la organización de constructores de presas más grande de los Estados Unidos). Actualmente, es miembro de la junta directiva de la organización Ingenieros Sin Fronteras de EE.UU. También es miembro de la junta directiva corporativa de la Facultad de Ingeniería Civil, Ambiental y Arquitectónica de la Universidad de Colorado, y del Departamento de Ingeniería Civil y Arquitectónica del Instituto Politécnico de Worcester.

Fuera de la oficina, el Sr. Adams es una persona que cree firmemente en que se debe retribuir a la sociedad. Es miembro fundador del programa educativo STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemática) de la Fundación de Mujeres de Colorado, el cual busca ayudar a las mujeres a seguir las carreras profesionales STEM y ha creado varios fondos especiales relacionados a seguridad y estudios en el extranjero para estudiantes universitarios de ingeniería. También apoya organizaciones del área de Denver que llevan alimentos a personas necesitadas. Además, disfruta pasar tiempo al aire libre, especialmente haciendo caminatas en las Rocky Mountains.

Posee el grado académico de bachiller en ingeniería civil del Instituto Politécnico de Worcester y una maestría en ingeniería civil de la Universidad de Cornell. Además culminó el Programa de Gestión Avanzada (AMP) de la Universidad de Harvard. Tiene un hijo y dos hijas y actualmente vive con su esposa en Louisville, Colorado.

Contact Us 380 Interlocken Crescent #200, Broomfield, CO 80021 Tel: (303) 533-1900